

Una figura del Atletismo Mundial

Pere Casacuberta

Campeón Mundial Junior de Cross

Granollers, el pasado domingo día 16, fué cita para los más importantes corredores españoles de cross para disputar el "Cross Internacional Ciutat de Granollers".



Foto: Gironella

En las pistas, para luchar por el triunfo, estaban los Abascal, Adsuara, López Egea, etc, etc. En la tribuna, como invitado de honor y sin poder participar debido a la lesión laboral que le tiene apartado de las competiciones, estaba Pere Casacuberta, el campeón mundial junior de cross.

Cuatro días antes, en la rueda de prensa, con motivo de la presentación de la carrera, también estaba Pere Casacuberta y con él sostuvimos la siguiente entrevista.

—El pasado año, ganaste en tu categoría, ¿te sientes defraudado al no poder participar este año?

—Para mí hubiese sido una gran alegría el participar, ya que de Granollers guardo un buen recuerdo.

—El año pasado por estas fechas eras un buen atleta, con muchas victorias a tus espaldas, pero no el Casacuberta campeón mundial a quien todos agasajan, ¿qué supone para ti este enorme cambio en la popularidad?

—Yo te diré que sigo siendo el mismo a nivel humano y continuo haciendo la misma vida que antes.

—¿No te atosiga el que todos quieran estar a tu lado y deseen fotografiarse contigo?

—Pues no, procuro complacer a todos, ya que en cierta manera lo encuentro natural.

—¿Ha cambiado en algo tu personalidad, producido por el hecho de que seas un campeón del mundo?

—En el fondo, ya te he dicho que sigo siendo el mismo de siempre. Quizás experimente las circunstancias hacen que tenga que atender a otras muchas cosas que antes no me sucedían.

La fama, si a eso a lo que te refieres, no me ha subido a la cabeza.

—¿Cómo va tu recuperación?

—De momento marcha bien aunque debido a lo grave de la lesión esta temporada la pasaré en blanco, pero para la próxima pienso estar en plenas facultades.

—Casacuberta, campeón del mundo ¿qué hubieses pedido para correr en Granollers?

—Bueno, yo no hubiese pedido nada, pues estoy seguro que los directivos del Club Athletic Granollers, hubiesen sabido estar a su altura.

—¿Te ha resultado rentable el título de campeón mundial?

—De momento y hasta que tuve el accidente, la verdad, no me puedo quejarme.

—¿Tienes novia?

—No, no, salgo con chicas pero simplemente en plan de amistad, nada de compromisos serios. Además, anade riendo, no tengo edad para pensar en esas cosas.

—Sin embargo, en América parece que tuviste algún "flirt"...

—Nada de nada, lo que pasó es que los americanos son así y pronto te cuelgan cosas que nada tienen que ver con la realidad. La prensa de allá, enseguida quiere ver sensacionalismos.

—¿te consideras un chico normal a pesar de tu título mundial?

—Completamente, tengo mis amistades y hago vida de un muchacho de 19 años. Mi preocupación es ahora de recuperarme plenamente para volver a las competiciones aléticas.

Te deseamos suerte y poderte ver pronto en las pistas y circuitos de cross...

COMPRE

UNA DERBI

REYES

cualquier modelo



Y LE REGALAMOS
1 CAMARA POLAROID EN

BASOLI-DERBI

Alfonso IV, 61 - Granollers
Y los agentes Derbi de la comarca